



## 仲良く咲いてね…

日吉小で三世代の花植え

日吉小で、篠本二区のおばあちゃん、PTA環境美化委員、5・6年の児童により校舎前の草取り、花壇づくりと花植えのボランティア作業が行われました。花壇は道路で使用済のコ

ンクリート板を使つたもので、ランチルーム前に作りました。

草取りではおばあちゃんたちの手際のよさと仕事の速さにびっくり！子供たちから「さすが」と驚きの声があがりました。子供たちも作業手順が上手になり、おばあちゃんとちとの会話も自然に出てくるようになります。楽しい雰囲気の中で作業もスムースに進みました。

完成した花壇には、赤・黄・青などのきれいに咲いたパンジーを三世代仲良く暮らせるよう願いを込めて植えました。

3時間余りの作業でしたが、児童、お年寄りの方々、PTAの皆さんそれぞれに貴重な交流ができました。



## 白銀の世界 思わずワクワク… ～中学校でスキー研修～



### メイビル中からのお客さま



向後町長と固い握手

1月17日から23日まで、メイビル中のシャーリー・フィッシュヤー先生が光中を訪問されました。中学校や各小学校の授業を見学したり、町の各施設を視察しました。

町を訪れたシャーリー先生に町長が「毎年光中の生徒がお世話になっていまます。メイビル中の生徒も光町に来てください」と要望しました。

最終日、私たちは上級者コースのふりこ坂に行きました。きりがかかるていて下が全く見えませんでした。

私は、この三日間でとてもスキーが上手になつた気がします。また、クラスのみんなでスキーに行きたいです。

写真をとりました。自分がキレイでした。みんなで

スキーに行きました。次に、また

スキー場につくとインストラクターの先生を紹介された。私たち三班の先生は武藤さんという人で、とても

楽しい人でした。まず、スキー板をかついで途中まで登り、ハの字ですべつたりしました。少ししなれると、リフトに乗つて中級者コー

スに行きました。なだらかなコースで先生の後について滑りました。とても気持ち良かったです。

二日目は、パラレルターんを教えてもらいました。この日はものすごいふぶかく、顔中が痛くなり、前が見えなくなつてしまつほどでした。でも、時間がたつと晴れてきて、上から猪苗代湖や町が一望できてとても見えていました。

スキー場につくとインス

トライアルで、スピードをつけて滑るとして